
 

令和４年１１月せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

品野中学校区     都市活力委員会 

①テーマ 

地域公共交通 

～市民の安心・安全な移動手段を考える～ 

 

③ テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
＜コミュニティバス＞ 

 乗り継ぎする場合の調整 

 新バス停を早く作ってほし

い 

 道の駅・北丘団地を追加した

ことにより５便→４便 利

便性が低下（２時間かかる） 

 免許返納者へのサポート 

 

＜名鉄バス＞ 

 名鉄バス運賃が少し高い 

 定期券が特に高い 

 名古屋みたいに定額料金

に 

＜その他＞ 

 ショッピングモールがお客

様用にバスをチャーターす

る（民間活力） 

 若者の自転車利用が多い 

 道路事業も大事 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
 将来シミュレーション（人口

動向） 

 バス停の新設等認可、手続き

のスピード化 

 交差点の改良 

 ２時間待機の解消 

 敬老パス欲しい 

 観光目当てのコミバスがあっ

ても良い 

 名鉄バスの存続のため、市民

で乗車するイベントを定期

的に開催 

 住んでいる地域を考えて今

からでもできることを考え

ている 

 大型ショッピングセンター

の巡回バスの新設を要望し

てほしい 

 乗合タクシー制度の検討を

したらどうか 

 

＜まとめ＞ 

地域公共交通も大事だが、道路整備も進めてほしい！！ 

 


